Boucles d'oreilles en bois

On trouve des traces de Boucles d'oreilles depuis très longtemps. Depuis les temps les plus reculés, les peuplades les plus anciennes en possédaient, mais pour des raisons tout-à-fait différentes, généralement liées à des croyances plus ou moins religieuses. A partir de l'antiquité et au-delà, l'utilisation de boucles d'oreilles s'est orienté vers un usage plus esthétique On utilise de nombreux matières pour les boucles d'oreilles De nombreuses matières ont servi pour la cré ation de boucles d'oreilles, qu'elle que soit leur destination. A l'origine, on a utilisé les maté riaux facilement disponibles comme les os, l'ivoire et les bois durs, avant que la découverte des métaux n'offre des gualités intéressantes, et des possibilités nouvelles. Les progrès dans la fabrication des métaux, et l'apparition de l'argent et de l'or, plus précieux, ont tout naturellement amené l'utilisation de ces métaux dans la fabrication des boucles d'oreilles. Et bien entendu, de nos jours, on utilise des matières encore plus exceptionnelles comme l'irridium ou le platine. Les premières réalisations étaient fabriquées en n'utilisant qu'une seule matière, puis, sont apparues des réalisations à base de plusieurs matières, soit pour rechercher plus d'originalité, plus de préciosité, avec un constant souci d'allè:gement, afin d'é:viter qu'elles ne blessent les oreilles de celles qui les portent. On peut remarquer qu'auparavant, les boucles d'oreilles n'avaient pas une connotation typiquement fé minine, et é taient porté es aussi bien par les hommes que par les femmes, principalement pour des motifs symboliques ou religieux. Les boucles d'oreilles bois reviennent à la mode La mode évolue perpétuellement, et les matières et designs suivent les tendances. Ainsi on a complété le métal original avec des matières ayant un aspect complémentaire ou contrastant comme des pierres précieuses, de la nacre, des perles, ainsi que tout materiau dont l'aspect s'améliore après traitement par des mains expertes. L'inconscient collectif actuellement soucieux d'écologie et de retour aux matières naturelles qui sévit de nos jours, a profondément renouvellé l'attrait pour la fabrication des boucles d'oreilles en bois, dont la diversité des matières, des aspects, et l'habileté artistique des artisans, leur redonne un intérêt certain dans les accessoires de mode d'aujourdhui.

About the Author

Pour trouver un large choix de <u>boucles d'oreilles en bois</u>, bien dans la tendance mode actuelle, vous devriez aller voir le site de <u>www.matajava.com</u>, qui présente un grand éventail de l'artisanat de la planète.

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente